

16. Mai 2019
1 von 1

Radweg Höhe Holzfeldner

Beschluss:

Der OBR Bad Wilhelmshöhe bedankt sich für die Antwort vom 29.03.2019 und bittet den Magistrat dafür Sorge zu tragen, dass an der Druseltalstraße 1 auf der Höhe von Holz-Feldner – hier wird regulär der Radverkehr geführt - eine „Schuppenplatte“ für Seheingeschränkte kombiniert mit einer Nullabsenkung zu installieren entsprechend der gegenüberliegenden Fahrbahnseite. Insbesondere für mobilitätseingeschränkte Personen, Kinderwagen, E-Bikes und den Radverkehr ist eine Nullabsenkung zwingend erforderlich.

Abstimmungsergebnis: Einstimmig bei (0) Enthaltungen

Anja Lipschik
Ortsvorsteherin

Mirjam Hageböling
Mitglied/Schriftführerin